

岩西っ子だより

2021年 6月29日
東大阪市立岩田西小学校
校長 山本 直樹
☎072-963-8001

6年生 遠足の様子



ホームページへのアクセスは、
こちらのQRコードから。

6月22日（火）、青少年海洋センターへ行きました。緊急事態宣言の延長により、1年生から5年生は春の遠足が中止になりましたが、6年生は、5年生の時に宿泊を伴う林間学舎が中止になったこともあり今回実施しました。（日程と場所の確保ができず中止になった他の学年には本当に申し訳ない思いでいっぱいです）

当日は、いつもより少し早く学校に集合しました。子どもたちも久しぶりの遠足のためか、とても和やかでもあり笑顔がこぼれていました。（うまく文章で表現できないのですが行事の中止が続いていたので何とも言えない微笑ましい光景でした）バスに揺られること、1時間ちょっとで現地に到着しました。天候は、くもりで、暑すぎずカヌーに乗るには丁度よい感じでした。到着後、Aグループがカヌー体験、Bグループがクイズラリーを始めました。（1時間で交代します）



Aグループは、まずカヌーを海のそばまで運んでいきます。2人乗りで大きさはありますが、思いのほか軽量で、5・6人集まれば十分運ぶことができます。海のそばまで運んだ後は、オールの使用方の説明がありました。中心付近を肩幅程度の間隔をあけて握り、右・左と交互に水をかき出す動きの練習をします。地上でも、なかなかオールを扱うのは難しく、最初のうちは、まっすぐ進まないことを予感させる練習風景でした。

さて、いよいよ本番です。カヌーの前から3分の2くらいを海に浮かべ、前に乗る子どもが、おしりからカヌーに乗り込みます。足から乗り込もうとすると、バランスが崩れ、転倒しそうになります。続いて、カヌー全体を浮かべ後ろも乗り込みます。何とか乗り込み、いよいよオールを漕ぎ始めます。



「わー。」「きゃー。」あちらこちらから、子どもたちの歓声や、笑い声がきこえてきます。もう、おわかりだと思いますが、まっすぐ進まないのです。回転しているペアや、逆に進むペアなど想像していたような光景が広がります。それでも、10分ぐらいすると、コツをつかみ始め、見る見るうちに上達していきました。防波堤を超えて少し波の荒いところまで行きました。30分もすると子どもたちも余裕が出て、カメラを向けるとピースサインを送ったり、笑顔で答えてくれました。

約1時間のカヌー体験はあっという間に終わりを迎え、陸からは、クイズラリーを終えたBグループが手を振ったりして迎えてくれました。

1年生から5年生は春の遠足が延期になりましたが、秋には実施できるよう考えていきます。

台風・風水害に伴う警報が心配な時期になりました

警報等の発令が心配な季節になりました。警報が発令された場合はすでに配布しております、「災害警報発令時の対応について」をご覧ください。お持ちでなければホームページにも掲載していますのでそちらからも確認できます。毎年、お問い合わせの多い個所を紹介・説明します。

○ 東大阪市に台風に伴う警報（暴風・大雨・洪水いずれか一つでも）が発令された時

| | | | |
|---------|------------------------|--|--|
| 台風による警報 | 午前7時現在発令されている場合 | 午前7時～8時30分までの間に発令された場合 | 午前8時30分以降に警報が発令された場合 |
| | ●臨時休業 ○登校させないでください。 | ●臨時休業 ○子どもがまだ在宅している場合は、 <u>登校させないでください。</u> ○子どもが登校中、またはすでに登校している場合は、 <u>安全に配慮して下校させます。</u> <u>緊急時下校カードに従って下校します。</u> | ●子どもは安全に配慮して下校させます。 <u>緊急時下校カードに従って下校します。</u> |

保護者の皆様に確認をお願いしたいのは東大阪市の場合、暴風・大雨・洪水警報が出ていたとしても、台風に伴うものでなければ、原則、通常通りの登校になるということです。ただし、状況によっては、台風に伴わない場合でも臨時休業になることもあります。その場合、スマイルネットでお知らせしますので必ず登録をお願いします。

空気清浄機を導入しました

6月から各教室に空気清浄機を導入し、より安心して教室で過ごすことができるようになりました。

空気清浄機は、花粉やほこりも吸い込みます。また、加湿機能も備えており、冬場には加湿しながら、空気を清浄します。



タブレットの持ち帰りを実施しました

2年生から6年生まで、6月25日（金）に2回目のi-Pad持ち帰りを実施しました。1回目は、Wi-Fi接続テストでしたが、今回は学校で課題を送り、その内容を自宅で行うというものでした。自宅で行った課題は、自宅に提出箱を送ることができます。2年生以上は、夏休みのタブレット持ち帰りに向けて子どもたちが自宅で操作できるよう指導を続けていきます。1年生もできるだけ早く持ち帰りができるよう調整中です。

放課後の遊び方について

緊急事態宣言が解除されていますが可能な限り放課後、友だちの家へ遊びに行かないよう、子どもたちに声をかけています。遊び場の確保のため引き続き校庭開放を実施していきます。夏休みは例年、校庭開放がありませんが、熱中症対策に配慮しながら実施できる方法を考えています。（16:00～17:00 1時間で実施予定）詳しいことが決まりましたら、後日お知らせします。